

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian menunjukkan di radio Dhimas Bersaudara menunjukkan tentang manajemen komunikasi yang merupakan suatu pendekatan strategis untuk melakukan suatu perencanaan, melaksanakan dan mengelola komunikasi di dalam suatu instansi yang bertujuan untuk memastikan tercapainya pemahaman yang jelas, informasi yang akurat dan terjalinnya hubungan antara manusia satu dengan yang lainnya baik dalam ruang lingkup internal maupun eksternal

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan oleh peneliti Radio Dhimas Bersaudara memiliki empat fungsi manajemen komunikasi untuk mempertahankan eksistensi di era digitalisasi penyiaran yang pertama yaitu fungsi perencanaan, perencanaan yang terdapat pada radio Dhimas Bersaudara yaitu *planning* produksi program acara radio, yang mana terdapat program acara harian yaitu berupa acara hiburan Dasger yang mana program acara tersebut diminati oleh pendengar. Kemudian terdapat program acara event sosial berupa pengecekan kesehatan dengan membuat program edukasi terkait kesehatan yang di sajikan di media sosial *instagram* dan *Facebook*. Kemudian perencanaan selanjutnya terdapat perencanaan perekrutan sumber daya manusia yang dimana instansi melakukan perekrutan karyawan berdasarkan kebutuhan Radio Dhimas Bersaudara, perekrutan meliputi seorang yang mahir dalam bidang pemroduksian konten dan seorang yang pandai dalam memasarkan stasiun lewat penyiar dan layanan iklan.

Yang kedua yaitu pengorganisasian, pengorganisasian yang ada dalam radio Dhimas Bersaudara dilakukan oleh kepala radio, maupun kepala bidang produksi dan pemasarn yaitu diterapkannya pengorganisasian dengan membagikan setiap tugas masing-masing divisi, baik dalam divisi produksi maupun divisi pemasaran. Yang ketiga ialah fungsi *actuating* atau penggerakan dalam fungsi *actuating* terdapat kegiatan yaitu pemberian motivasi, komunikasi, kepemimpinan dan pelatihan. *Actuating* yang terdapat dalam radio Dhimas Bersaudara telah menjalankan *actuating* ketiga divisi berperan sebagai penggerak untuk anggota-anggotanya sehingga apapun yang sudah direncanakan sesuai dengan apa yang sudah direncanakan bersama-sama. Yang ketiga terdapat fungsi pengawasan,

pengawasan yang terdapat di dalam radio Dhimas bersaudara yaitu dengan adanya evaluasi bersama terkait pemroduksian konten dan program acara radio, yang dilakukan setiap pasca produksi selesai. Sehingga dengan adanya *controlling* kualitas program acara dapat di optimalkan sebelum disajikan. Fungsi evaluasi sendiri yaitu memperbaiki apa yang perlu diperbaiki baik dari kualitas produksi konten maupun kualitas karyawan dalam pekerjaanya, sehingga dilakukanya fungsi *Controlling* ini agar kedepanya dapat menjadi lebih baik.

B. Saran

Adapun saran yang dapat diberikan peneliti berdasarkan hasil kesimpulan penelitian sebagai berikut:

1. Bagi Stasiun Radio Dimas Bersaudara

Penulis menyarankan untuk radio Dhimas Bersaudara selalu menerapkan manajemen

Komunikasi di dalam setiap aspek kegiatan yang dilakukan. Karna manajemen komunikasi untuk memepromudah setiap berjalannya stasiun radio. Dan selalu menjadi media informasi yang terus berkembang dan senantiasa melayani masyarakat Oku Timur dan sekitarnya. Serta untuk pengadopsian digital perlu di pelajari terus menerus agar program-program di radio Dhimas Bersaudara tetap diminati masyarakt Oku Timur sampai dengan khalayak luas.

2. Dari segi *Planning* (Perencanaan)

Penulis menyarankan untuk Radio Dhimas Bersaudara agar selalu menerapkan manajemen komunikasi dalam suatu perencanaan produksi program acara, dan untuk perencanaan produksi program acara untuk kedepanya perlu dipertimbangkan untuk membuat program *podcast*, dikarenakan perlu adanya kematangan dari segi sumber daya manusia dan peralatan yang harus memadai, kemudian untuk produksi program seperti pada media sosial agar selalu *up to date*, tidak hanya satu minggu dua kali, dan yang terpenting yaitu meningkatkan komunikasi yang lebih baik lagi dengan tim atau rekan kerja.

3. Dari segi *Organizing* (Pengorganisasian)

Peneliti menyarankan untuk Radio Dhimas Bersaudara agar selalu menerapkan manajemen komunikasi dalam suatu pengorganisasian, untuk kepala radio hendaknya melakukan pengecekan setiap hari di studio, dan untuk